

Bitam/Eglise évangélique du Gabon/Education...

# Culte d'ouverture de l'année 2017-2018 au Lycée évangélique Edzang Nkulu



Le pasteur Jean Louis Zang Medzo (g) bénissant le proviseur Fridolin Edou Aba'a.



Une vue des chefs de services et d'établissements.

Servais SONDE BATATA  
Bitam/Gabon

*Le proviseur de l'établissement, Fridolin Edou Aba'a, vient de confier l'année scolaire en cours à Dieu, à la faveur d'un culte d'action de grâces qui a vu la présence de nombreux chefs de services affectés à Bitam, ainsi que des personnalités politico-administratives locales.*

A l'initiative de son proviseur, le pasteur Fridolin Edou Aba'a, l'année scolaire 2017-2018 au Lycée évangélique Edzang Nkulu à Bitam, vient d'être placée sous l'autorité de Dieu. C'était au cours d'un culte d'action de grâces, célébré au temple protestant de la

paroisse de Bitam-Poste par le pasteur Jean Louis Zang Medzo, aumônier du second cycle. Parmi l'assistance, le président du Conseil départemental du Ntem, Alfred Memine Me Zue, et le 3e adjoint au maire de Bitam, Dieu-donné Zué Obiang.

Tout a commencé par la présentation à l'assistance des personnels administratifs, d'encadrement et professoral de l'établissement. Le proviseur a, ensuite, fait état du lycée comme étant l'un des établissements scolaires ayant fait la fierté de Bitam dans les temps jadis et qui, de nos jours, se trouve logé dans les abîmes de l'histoire.

Fridolin Edou Aba'a a, cependant, demandé aux en-



Principaux concernés, les élèves ont été appelés à s'investir dans l'effort et la discipline, pour décrocher de meilleurs résultats.

cadreurs et professeurs de ne ménager aucun effort

dans l'application stricte de la discipline et l'effica-

cité au travail, afin que cet établissement scolaire

puisse retrouver ses lettres de noblesse d'antan.

Dans sa prédication de circonstance, le révérend Jean Louis Zang Medzo a présenté le travail comme étant un trésor. Invitant ainsi les uns et les autres, c'est-à-dire enseignants et apprenants, à se mettre résolument au travail, de sorte que le Lycée évangélique Edzang Nkulu puisse produire des résultats honorables en fin d'année scolaire en cours.

C'est par une collation offerte aux invités, dans l'enceinte dudit lycée par son premier responsable, Fridolin Edou Aba'a, que la cérémonie a pris fin, sur une note d'espoir d'une bonne moisson dans quelques mois.

...et assemblée régionale d'ouverture de l'année ecclésiastique de l'Union chrétienne des femmes de l'Eglise évangélique du Gabon (UCFEEG)

## Après Meyo-Kyè, la paroisse de Bileossi prend le relais



Les travaux se sont déroulés sous l'encadrement des pasteurs.

SSB/Gabon  
Bitam

**L'ASSEMBLÉE** régionale d'ouverture de l'année ecclésiastique de l'Union chrétienne des femmes de l'Eglise évangélique du Gabon (UCFEEG), pour l'année 2017-2018, s'est

tenue du 17 au 19 novembre dernier à la paroisse du district de Méyo-Kyè. Au total, une vingtaine de paroisses issues des secteurs nord-sud, réunies autour de la présidente nationale de cette structure, Gertrude Ada Mba. Cette dernière a d'ailleurs remercié l'ensemble des membres pour l'avoir



Le passage du fanion à la présidente de Bileossi.

choisie à la tête de leur mouvement. Aussi, a-t-elle demandé à ses congénères de ne pas jouer un double-jeu au sein du groupe, mais à demeurer sincères et entièrement dévoués à la noble cause qui fonde leur présence au sein de l'UCFEEG. Dans cette optique, Gertrude Ada Mba leur a rappelé l'épineux dossier de

la maison de la femme de l'UCFEEG, en construction à Baraka-mission à Libreville, et qui nécessite de gros moyens. Elle a, de ce fait, plaidé pour que des mécènes et autres bonnes volontés se manifestent, afin de conduire ce projet à terme. Les travaux de Meyo-Kyè étaient axés sur la liturgie, les louanges, les



Les autorités locales ont honoré de leur présence la cérémonie d'ouverture.

prières et les bénédictions. « *Le bien-être de notre œuvre d'évangélisation dépendra de la restitution de ce que nous aurons perdu, c'est-à-dire la vanité de Dieu dans son Eglise, car la miséricorde de Dieu s'étend d'âge en âge pour ceux qui le craignent* », a-t-on laissé entendre au sortir de ces assises dont l'ouverture

s'est faite en présence des autorités locales, parmi lesquelles le sous-préfet Martin Mba Mengue. Selon les organisateurs, la prochaine assemblée régionale se tiendra à la paroisse de Bileossi, qui a d'ailleurs reçu le fanion pour l'organisation de ces futures retrouvailles chrétiennes des membres de l'UCFEEG.